

Herbstferien: Vermehrt Diebe unterwegs

Geschrieben von: joerg paeller

Donnerstag, den 05. Oktober 2017 um 10:25 Uhr

Karsten Könnecker berichtete auf der Ortsratssitzung am Mittwoch, daß Diebe mit einem schwarzen Transporter kommend, versuchten bei Stefan Degering einzubrechen.

[und der Polizeibericht meldet:](#)

In der Zeit von Sonntag, 07:00 Uhr, bis Dienstag, 10:30 Uhr, brachen unbekannte Täter eine Nebentür zu einer Garage in Adenstedt, Mühlenfeldstraße, auf. Zur Zeit liegen keine Erkenntnisse zum Diebesgut und zur Schadenshöhe vor.